

# Faut-il arrêter de manger des animaux ?

De Benoit Bringer

Ce mardi 3 décembre, nous avons été conviés à regarder le film de Benoit Bringer : « Faut-il arrêter de manger les animaux ». Nous avons trouvé ce documentaire très intéressant et instructif. Il nous a permis de prendre conscience des conditions de vie des animaux dans les élevages intensifs et dans les abattoirs. Néanmoins, il existe des alternatives à tout cela. Par exemple, de plus en plus de fermes favorisent l'élevage extensif en plein air. Cependant, ces moyens d'élevages plus respectueux restent trop rares. En effet, en Angleterre 40% des élevages de porcs sont plus respectueux contre moins de 1% en France.

De plus, pour être transportés jusqu'aux abattoirs, les conditions des animaux sont déplorables : ils sont entassés les uns sur les autres durant des heures. Cela rend les animaux anxieux et mal en point. Mais, pour y remédier, la Suède a trouvé une solution : l'abattoir à domicile. Ce camion qui va de fermes en fermes permet de ne pas faire subir le transport aux animaux. Mais aussi, en raison de leurs conditions de vie, les animaux meurent prématurément.

En effet, il est estimé qu'ils ne vivent qu'un tiers de leur vie. Nous pensons qu'il faut continuer sur cette lancée de l'élevage extensif afin de leur offrir de meilleures conditions de vie.

Camille C  
Mathilde B  
Romane A  
Naïs A  
2nde4